

# いきいき萌丘

萌丘東幼稚園  
萌丘東保育園  
10月号(令和5年度)

いつの間にかセミの鳴き声よりコオロギやなどの秋の虫の声が多く聞こえるようになり、秋の深まりを感じます。2学期が始まり、子ども達の元気な声が再び園庭に響くようになり、友達と一緒に自然の変化や新たな発見を楽しんでいます。日に日に涼しく感じられることが増えました。暑い中ではできなかった自然との関わりや日本ならではの四季の移り変わりを感じられる遊びや散歩など、親子で一緒にのゆったりと過ごしてみてはいかがでしょうか。そのような時間がこれからのお子様達の頑張ろうとする気持ちを支えてくれることに繋がると思います。2学期の行事で“頑張ってみたい”といきいきと過ごす子ども達を私たち東園の職員も一緒になって支えていきます。

## 《10月の予定》

1(日)	衣替え
7(土)	運動会(雨天順延)
8(日)	運動会予備日
10(火)	代休
12(木)	内科健診(保) 視力検査(年少)
17(火)	スイミング、身体測定
18(水)	秋の遠足 お弁当の日(全園児)
19(木)	避難訓練
20(金)	歯科健診(保)
23(月)	尿検査(保)
24(火)	スイミング
27(金)	十三夜

## 《新米》

園の新米(コシヒカリ)が収穫されました。早速子ども達の給食にも新米を使わせてもらいました。朝晩は涼しくなってきたこともあり、いよいよ秋に向かってきている印象です。

11月には年長さん達が植えた古代米の収穫もあり、今から楽しみです。今後も農園を活用して、散歩や自然体験、また美味しく食べる体験(これが一番うれしいかもしませんね)を沢山していきたいと思います。これからも地域の農家さんにご協力いただきながら進めていきます。

\*東園ブログについて…今年度も東園のブログを随時更新しています。お子さんの写真の掲載をすることを遠慮したい方がいらっしゃいましたら、担任までお知らせ下さい。



# かつらぐみ

## ★10月の保育のねらい★

- ◎ 進んで友達と遊び、その中で遊びのルールに気付く。  
(友達同士で遊びのルールを考え、守ろうとする気持ちを持てるよう見守っていきます。)
- ◎ イメージを豊かに様々な表現を楽しむ。  
(じっくりと活動出来る時間を大切にし、興味が広がるような環境作りを工夫していきます。)
- ※ 朝、晩と涼しくなってきました。風邪などひかないように体調管理に注意していきましょう。



## ☆子どもの様子☆

ホールでの合同保育からクラスでの生活に戻り、身の回りの事や当番活動に気合十分な子ども達。時々そのやる気が空回りしてしまい失敗もありますが、子ども達同士で声を掛けたり次の活力となり良い経験となっています。そんな友達とのやりとりを通して言葉が増え、「これどうやるの?」「～するんだよ」など子ども達からの発信に答え、時には耳を傾け会話を楽しんでいます。聞いて欲しい!という思いを持つ事で声を発し自信がついてきたようです。

先日のお弁当の日、子ども達と「どこで食べる?」「誰と食べる?」と話をしていると恥ずかしそうにしながら「ひかりさん?」と返っていました。その思いを伝え年長さんからオッケーをもらう嬉しそうな表情でした。それで満足してしまったのか何故か部屋で座っている子ども達に「ひかりさんホールいっちゃうよ?誘ってこないの?」と声を掛けると急いでかばんを持ち「ひかりさん、いらっしゃい!」と手を繋いでホールへ移動する姿にほっこりしました。ちゃんと年長さんの隣に座り嬉しそうにお弁当を食べる子ども達でした。

運動会に向けての活動が始まり、かけっこをしたり運動遊びをしたりと、楽しみながら体を動かしています。苦手な事も友達と一緒にやってみよう、頑張ろうとする姿が見られ、自由遊びでは組体操の練習や鉄棒など進んで取り組んでいます。お遊戯では、振付けを考えたり移動する場所を覚えたりと毎日、体も頭の中もフル活動中です。得意な事不得意な事、不安や緊張など一人ひとり様々です。それでも今、子ども達は自分の持っている力を振り絞ってどんな事にも挑戦しようとしています。まだまだ小さい力かもしれません、一人ひとりが頑張ろう!と思えるようになった気持ちを大切にし、日々の生活の積み重ねで大きな力となる事を信じ共に見守っていきましょう。

## ☆芳賀教育美術展☆

芸術祭賞

そうま おとくん

## ★おしらせ★

- ◎ 10月の体操教室は2日(月)、16日(月)、23日(月)30日(月)です。



## ☆今月のうた☆

♪ どんぐりころころ  
♪ まつぼっくり

